



Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 14.08.2014

Allen Wohl und niemand Weh! Grillfest des Musikzugs

Am 28.06.2014 fand das diesjährige Grillfest des modernen Musikzuges der KG Rot-Weiße Husaren 1953 Andernach e.V. statt.

33 Musiker, davon neun Kinder und Jugendliche, feierten trotz schlechten Wetters, ausgelassen, zum Teil bis in den Morgen. Zum Glück konnte man zum Feiern vom Außengelände ins Innere des Jugendzentrums ausweichen.

Trotzdem ließ es sich niemand nehmen sich neben gutem Essen und ebenso guten Getränken auch sportlich zu betätigen. All dies stärkte die sowieso schon zusammengeschweißte Truppe in ihrem Zusammengehörigkeitsgefühl.

Und allen war danach klar: Das war nicht das letzte gemeinsame Grillfest!

